



## après le fiasco du CPE, Villepin joue la prudence

Rubrique : actualités - Date : vendredi 9 juin 2006

---

L'AFP qui assure « qu' après le fiasco du CPE, Villepin joue la prudence » sur plusieurs dossiers, estime que « le débat sur l'interdiction du tabac dans les lieux publics illustre aussi les temporisations du gouvernement en cette année pré-électorale » car « si officiellement il semble décidé à engager cette mesure - plébiscitée par les Français, mais suscitant de fortes réserves à droite - la décision a été reportée à plusieurs reprises, le gouvernement multipliant les concertations préalables ». D'après l'agence, il paraît surtout « hésiter sur la marche à suivre : débat au Parlement autour d'un projet de loi ou décret aménageant la loi Evin ? ».